



Presidente Santos nombró a María Andrea Nieto como Directora del Sena y a Nemesio Roys Garzón en Prosperidad Social

“Ya con lo que el Sena ha hecho en estos seis años y medio largos, ya con lo con Prosperidad ha hecho, podemos decir que estamos muchísimo mejor de lo que estábamos hace siete años cuando recibimos el Gobierno”, manifestó el Presidente Santos.

Este viernes, el Presidente de la República, Juan Manuel Santos, realizó el acto de nombramiento de María Andrea Nieto Romero como Directora del Sena y de Nemesio Roys Garzón como Director de Prosperidad Social.

Durante el acto celebrado en la Casa de Nariño, el Mandatario resaltó la importancia de estas dos entidades para la política social, el fomento del empleo y el cumplimiento de las metas de este Gobierno.

“Ya con lo que el Sena ha hecho en estos seis años y medio largos, ya con lo con Prosperidad ha hecho, podemos decir que estamos muchísimo mejor de lo que estábamos hace 7 años cuando recibimos el Gobierno, pero nos falta camino por recorrer”, dijo el Mandatario.

Así mismo, el Jefe de Estado destacó la labor que han desarrollado las dos dependencias en las políticas de inclusión social para la población más pobre del país.

“No es sino darles a los pobres algunas herramientas, algunas facilidades, que se emprendan de un nuevo negocio y eso ha sido muy importante en Prosperidad Social”, dijo el Mandatario.

El Presidente también indicó que Prosperidad Social ha creado más de 3 mil obras que han generado un impacto en la calidad de vida de las familias de menores recursos.

Finalmente, el Jefe del Estado agradeció la labor desempeñada por María Andrea Romero y Nemesio Roys en las subdirecciones de ambas entidades durante los últimos años y por el tiempo que dedicaron a la búsqueda del bienestar de los colombianos.

“Lo que nos falta es cerrar con broche de oro, es mejorar cada día más esos indicadores”, afirmó el Presidente Santos

“La misión de María Andrea y Nemesio, es espichar el acelerador para producir aún mejores resultados”, concluyó.

Los nuevos directores

La nueva directora del Sena, María Andrea Nieto Romero, es economista e historiadora de la Universidad de Los Andes, con especialización en Gestión de Entidades Territoriales de la Universidad Externado de Colombia.

Durante su trayectoria trabajó en el Ministerio de Comercio Exterior y ha sido edil en la localidad de Usaquén (D.C.), catedrática universitaria y columnista del diario El Nuevo Siglo.

Así mismo, por más de dos años fue Directora de Empleo, Trabajo y Emprendimiento del Sena.

Mientras tanto Nemesio Roys Garzón es Ingeniero Industrial de la Universidad Javeriana, de Bogotá, con Magíster en Administración de Empresas-MBA en Oxford (Reino Unido) y posgrado en Administración de Negocios en Berkeley (Estados Unidos).

Ejecutivo Senior de Recursos Humanos de la Universidad de Michigan (Estados Unidos), cursó el Programa Ejecutivo de Presidentes de Empresa de la Escuela de Negocios Kellogg y del Programa de Negociación Estratégica de Yale University, ambas en Estados Unidos).

Trabajó en la empresa Microsoft, fue Director de Recursos Humanos de Condimentos El Rey, Director de Planeación y Desarrollo de la multinacional Cemex y Vicepresidente de Santafé Corporation.

En el sector público se desempeñó como Director de Turismo del Departamento de La Guajira, como Asesor de la Cámara de Representantes, Asesor en Eficiencia y Transparencia del Estado y Coordinador de la Estrategia Regional Anticorrupción, estos dos últimos cargos en distintos gobiernos, en la Presidencia de la República.